

## Mesure de la prévalence Adultes

---

### Description générale des graphiques

Les patient-e-s présentent divers risques de développer une escarre à l'hôpital ou d'y chuter (par ex. du fait de leur âge, de la durée d'hospitalisation, de la maladie de base, etc.). La conséquence en est que la composition du collectif de patient-e-s est variable pour les hôpitaux (structure de risque). Afin de pouvoir comparer les résultats des hôpitaux sur une base équitable, ces risques sont ajustés à l'aide d'un procédé statistique adapté. Ce procédé d'ajustement est décrit en détails dans [le concept d'évaluation](#).